

Tuvimos suerte con Miguel Angel Estrella, no hemos logrado aún liberar a Sajarov, dice Yehudi Menuhin

Alain Derbez/enviado

GUANAJUATO, Gto., 12 de mayo. — "Yo no quiero ser un monumento", contesta Yehudi Menuhin al acabar su ensayo con la Filarmónica de Nueva York, dirigida por Zubin Mehta: "Por esto no puedo hacer un balance artístico de mi trayectoria como violinista. Sería muy vago, muy complejo, demasiado importante. Puedo decir que vivo naturalmente, sin tener una concepción muy formal de lo que he dado al mundo, a los músicos, a la gente común y corriente. No creo haber marcado, formado o influido definitivamente a nadie.

"Lo que hace falta —contesta el maestro Menuhin cuando se le pregunta al respecto de sus actitudes solidarias con la liberación, por ejemplo, de Miguel Angel Estrella, el pianista uruguayo— es solidaridad entre la gente. Hay quienes no están por la humanidad, sino por sus solos ideales egoístas. En la antigüedad había gente que se sacrificaba por el cristianismo, ahora hay que sacrificarse por cualquier cosa que cree ese espíritu de solidaridad que posibilitó el éxito en la liberación de Estrella. Luchar por él como un colega, un miembro más de tu familia. Así como no hemos tenido éxito con Sajarov, que sigue preso, lo tuvimos con Estrella. Esto es relativamente buena suerte".

EXCELSIOR

La URSS Elevará su Comercio con Argentina

Por OSCAR J. SERRAT

BUENOS AIRES, 11 de mayo, (AP)—La Unión Soviética, que es ya el principal cliente de carnes y granos de Argentina, podría comprar también a este país considerables cantidades de vino, frutas y tabaco, indicaron fuentes locales.

Esta semana es esperada aquí una misión de la U.R.S.S. encabezada por el vicepresidente ministro de Comercio, Boris Gordeiev, y el presidente de la empresa estatal Exportlieb, Viktor Pershing.

Las exportaciones argentinas a la URSS totalizaron en 1980 algo más de 1,600 millones de dólares, y se anticipa que este año esa cifra será ampliamente superada. En 1976, al asumir el poder el actual régimen militar las ventas a ese país no llegaban a los 220 millones de dólares anuales.

Los soviéticos, según fuentes del Ministerio de Agricultura y Ganadería, se proponen ahora no solamente negociar la compra de mayores partidas de cereales, sino también adquirir vino, frutas y tabaco.

Funcionarios argentinos consideran a su vez a la Unión Soviética un importante proveedor potencial de tecnología. El 12 de enero se informó oficialmente de la compra en Moscú de cinco toneladas de agua pesada para la Comisión Nacional de Energía Atómica. Fuentes de ese organismo no descartaron la posible adquisición adicional de uranio enriquecido para compensar el que Estados Unidos dejaron de suministrar el año pasado para su uso en reactores experimentales. La suspensión obedeció a la negativa argentina a suscribir el tratado de no proliferación nuclear, que este país considera discriminatorio.

EL DÍA

BANZER EN ARGENTINA

El ex presidente Hugo Bánzer, llegó hoy a Buenos Aires tras haber sido implicado en el intento de golpe de Estado.

Los periodistas y fotógrafos fueron impedidos de tomar contacto con Bánzer por orden de la Cancillería argentina, según dijo un vocero del aeropuerto local.

El ex presidente llegó al aeropuerto local en un vuelo comercial. Un estricto dispositivo de seguridad impidió a los hombres de prensa acercarse al avión.

El embajador boliviano en Argentina, Eufronio Padilla, subió a la nave y permaneció allí unos diez minutos.

Posteriormente, se vio bajar del avión a Bánzer, quien luego subió rápidamente a un automóvil que lo aguardaba a poca distancia. El vehículo, fuertemente custodiado, partió velozmente.

Aparentemente, el general Alberto Natush Busch, también acusado de participar en el intento de golpe, no viajó junto con Bánzer, como indicaron previamente despachos procedentes de La Paz.

El embajador Eufronio Padilla, dijo hoy a los periodistas ignorar "en qué condiciones vino Bánzer a la Argentina".

"No sé si puede llamarse a su situación exilio voluntario o forzoso", declaró.

Posteriormente, la cancillería argentina dijo que el ex presidente boliviano llegó al país en carácter de visitante, pero no como exiliado.

Agregó que el general Bánzer fue recibido en el aeropuerto de Ezeiza por un funcionario del Palacio San Martín "simplemente por tratarse de un ex presidente del vecino país y por ser un antiguo amigo de Argentina".

Refiriéndose a los sucesos de ayer en Cochabamba, el embajador Padilla señaló que no "hubo una sublevación sino una situación de indisciplina que está totalmente superada".